



美川幼稚園 地域だより

令和5年3月17日号

浜田市立美川幼稚園

春ですよ！

ぽかぽかの春がやって来ました。美川幼稚園最後の春です。桃の花は満開で最後の春を華やかにしてくれています。

3月は卒園の月。きれいな花とともに卒園していく子ども達をお祝いし、温かな雰囲気の中、元気に巣立っていきました。



中学校のお兄ちゃん達「卒業おめでとうございます。」お祝いのお餅を渡しました



地域の方からいただいた桃の花。卒園のお祝いに玄関に飾ります。



地域の眠さんにご挨拶「卒園します。ありがとうございました。」

*卒園児が巣立っていきました。(3月17日)

第42回卒園証書授与式が3月17日にありました。美川幼稚園最後の卒園式です。保護者の皆さんに見守られる中、年長児が立派に証書を受け取り、幼稚園を巣立っていきました。お別れの言葉や卒園の歌『おおきくなったよ』を歌う姿やおうちの方への感謝の言葉を言う場面では、保護者そして教職員も胸に迫るものがあり、とても感動的な式でした。卒園児の心にも素敵な思い出になったと思います。



*なかよし会・子育て広場合同お別れ会(3月1日)

なかよし会11人の親子と一緒に「つくしんぼの会」の皆さんによる人形劇『七匹の子ヤギ』を楽しみました。楽しいお話と人形の動きに子ども達は引き込まれ、みんなで素敵な時間を過ごしました。

その後、未就園児の子ども達と園児には、美川社協様からお菓子とお絵かき帳をいただきました。未就園児の子ども達に園児からは、メダルがプレゼントされました。

この3月で美川幼稚園が閉園する為、なかよし会・子育て広場合同で行う最後の会となりました。美川社協の子育て広場の皆さん、そしてなかよし会のお世話係の皆さんのおかげで、長い間有意義な活動を行うことができました。ありがとうございました。



*第四中学校の三年生が遊びに来てくれました。(3月2日)

第四中学校の三年生の皆さんがプレゼントを持って遊びに来てくれました。転がしドッチをしたり、子ども達の発表を聞いてもらったりしました。子ども達からは卒業をお祝いして書いた祝詞をプレゼントしました。中学生の皆さんからはペンダントをいただきました。歓声と笑い声が絶えない楽しい時間になりました。受験前の大事な時期にもかかわらず来ていただき子ども達は大喜びでした。



令和5年3月31日で浜田市立美川幼稚園は閉園いたします。

保護者の皆様、そして地域の皆様の大きな支えのお陰で

美川幼稚園の子ども達は、たくましく育ってきました。

開園から42年間で502名の子ども達が巣立っています。

42年間のご支援、ご協力に心より感謝いたします。

ありがとうございました。

